



## Confidencial

### Celebra su llegada a la SCJN

Los festejos no paran y ya **Hugo Aguilar Ortiz** emitió en sus redes sociales un mensaje, el primero como virtual presidente de la Corte. En lengua mixteca y en castellano, agradeció los votos de quienes lo llevaron a esa posición y facilitaron que llegara “el día en que los pueblos indígenas puedan decidir”. Hablando más como un pastor que como futuro ministro, se refirió a “las hermanas y hermanos” que con su voto permitieron una Corte pluricultural. Asimismo, tras pedir el voto de confianza de los que no votaron en la elección judicial, aseguró que a los pueblos originarios “ya nos tocaba un espacio digno en las instituciones”, ¿Será una realidad? Ya lo veremos.

### Protestas de personal médico

Cada vez son más frecuentes las protestas en diversos lugares de la República. Estas expresiones de inconformidad no son precisamente protagonizadas por los maestros de la CNTE, sino por personal de salud por falta de basificación, prestaciones, equipo y hasta medicamentos. Este fin de semana el mitin se hizo sentir ayer en Cholula, Puebla, durante la inauguración del Hospital General para la Niñez Poblana, aprovechando la visita de la presidenta, el cual se suma al registrado el viernes en el Hospital Regional de Alta Especialidad de Ixtapaluca, en el Estado de México.

### Gertz, su turno en San Lázaro

Tal y como fue el compromiso de Morena en la Cámara de Diputados, los grupos parlamentarios de la ‘4T’ ya preparan esta semana la reunión de trabajo en privado con el fiscal general de la República, **Alejandro Gertz Manero**. Luego de haberse reunido legisladores con la secretaria de Gobernación, Rosa Icela Rodríguez, y el titular de Seguridad, Omar García Harfuch, el PRI y el PAN quedaron complacidos y “en muy buenos términos por su disposición al diálogo”. Pero ahora, los coordinadores parlamentarios ya afinan sus cuestionamientos contra el fiscal. Aún no definen el día ni el horario precisos, pero el jefe de la bancada morenista, **Ricardo Monreal**, garantizó que el fiscal acudiría al Palacio Legislativo.

### Reporte rapidín sobre el viaje a Washington

Quien aprovechó la gira de la presidenta Sheinbaum por Puebla fue el senador **Ignacio Mier**. El vicecoordinador de la bancada de Morena aprovechó el momento de los saludos para dar un reporte rápido de los alcances de la gira en Washington, donde tuvieron diálogo con sus homólogos para tratar de frenar el impuesto a remesas. Mejor hacerlo personal, aunque sea así en segundos, y no a través de la voz del coordinador Adán Augusto López Hernández en la ya clásica reunión de los lunes que tienen en Palacio Nacional.

### El crimen toca al PT

En menos de una semana, dos presidentes municipales más del PT y un excandidato perdieron la vida asesinados por el crimen organizado. El 2 de junio mataron al alcalde de Metlatónoc, Guerrero, Isaías Rojas Ramírez; cuatro días después ejecutaron a Salvador Bastida García, alcalde de Tacámbaro, Michoacán, y ese mismo día asesinaron a Óscar Luna Capilla, excandidato a la presidencia municipal de San Pablo del Monte, Tlaxcala. Los cárteles no distinguen colores, ideologías ni alianzas, y la dirigencia nacional del partido rojo, propiedad del senador **Alberto Anaya**, reclamó, otra vez, al gobierno federal “que se investigue y se aplique todo el peso de la ley contra los responsables”. ¿Habrán respuestas?

### Y sigue la violencia contra políticos

Donde tampoco cesa la violencia política es en Nuevo León, donde apenas hace una semana el gobernador **Samuel García** presu- mía desde su gimnasio la reducción de homicidios dolosos durante mayo. Pues no tardó mucho la delincuencia en responderle con hechos sangrientos y este sábado un hombre ejecutó al secretario de Ayuntamiento del municipio de Linares, Julio Pulido Díaz, de 50 años de edad. El ataque se registró en el domicilio del funcionario municipal. Ya pasaron dos días y no hay avances en las investigaciones. ¿Qué dirá ahora el *góber* naranja?